

En bus ou à vélo ? Les deux !

Devant revenir seul à Ouaga pour soigner une vilaine infection au pied, c'était l'occasion d'expérimenter les bus burkinabè. Quatre départs par jour au départ de Fada, il suffit de choisir sa compagnie (STMB ou Rakieta) et... d'arriver à l'heure ! En effet, départ prévu 9h30 et départ effectif 9h30.

4000 francs CFA (6 euros) pour un trajet bouclé en trois heures. Et un service orienté client impeccable (voyez l'affiche "faites de ce car comme le vôtre"). Que demander de plus ? D'autant que pour 500 francs d'extra, votre vélo vous accompagne sur le toit du bus (pratique pour se déplacer ensuite à Ouaga). Bonne chance pour essayer de négocier ça auprès de la STIB, des TEC ou de De Lijn !

{gallery}lau-marc/200810/karieta{/gallery}